

Pokalsieger 2021

Der SSC Palmberg Schwerin gewinnt zum 7. Mal den DVV-Pokal und besiegt den SC Potsdam mit 3:0.

Der Volleyballverband Mecklenburg-Vorpommern gratuliert allen Spielerinnen, Trainern und dem kompletten Team hinter dem Team zu diesem großartigen Erfolg.

Nachdem die letzten Wochen etwas holprig verliefen, war das Team zum Saisonhöhepunkt in Topform. Mädels, wir sind mega stolz auf Euch! Ihr habt wieder einmal gezeigt, dass Schwerin und Mecklenburg-Vorpommern ein Leuchtturm im deutschen Volleyball sind.

Mit Eurer Energie und Strahlkraft seid Ihr ein Vorbild für unsere Amateur- und Nachwuchsmannschaften im Land. Danke für diese Portion Volleyballglück und das tolle Spiel im TV. Beides wird seinen Teil dazu beitragen, um die Leidenschaft für den Volleyball hochzuhalten und hoffentlich bald wieder mit allen Teams ans Netz zurück zu kehren.

*Vielen Dank für diesen tollen Volleyball-Nachmittag,
Volleyballverband MV*

